



Le Grand défi Pierre Lavoie et la prescription de cube énergie par les médecins – implication du kinésioleue!

Un bon nombre d'entre vous se sont questionné sur les actions de la FKQ et sur le rôle que peut jouer le kinésioleue dans la prescription d'activités physiques dans le cadre du projet de la prescription des cubes énergie du Grand défi Pierre Lavoie (GDPL).

Sachez d'abord que votre Conseil d'administration est en contact avec le GDPL depuis plusieurs mois en ce qui a trait à la prescription d'exercice sous la forme de cubes énergie. Le Grand défi devait d'abord mettre en place tous les acteurs nécessaires au succès du projet avant d'intégrer la ressource essentielle, le kinésioleue.

Lors d'une rencontre, qui a eu lieu le vendredi 13 novembre 2015 au bureau du GDPL, entre votre président, monsieur Francis Gilbert, votre vice-président, monsieur Alexandre Paré, et les représentants du GDPL, soit monsieur Pierre Lavoie, monsieur Germain Thibault et madame Geneviève Lebrun; une entente de partenariat a été convenue. Vous serez informé(e) des détails de cette collaboration dès qu'elle sera finalisée et officialisée.

Je suis confiant que vous serez emballé(e) par le rôle que le kinésioleue est appelé à jouer et encore plus de la façon dont le GDPL désire intégrer les kinésioleues au projet. La prescription de cubes énergie par les médecins, tel qu'il est proposé par le GDPL, est un excellent moyen de rendre la population active. La prescription de cubes énergies ne nuira pas au référencement en kinésioleue. Bien au contraire, le projet favorisera les liens entre les kinésioleues et les professionnels de la santé.

À tous ceux et celles qui veulent s'impliquer dans le projet, qui veulent que la kinésioleue soit plus connue et plus reconnue, qui désirent être un agent du changement; je vous invite à nous faire part de votre intérêt. Pour ce faire vous n'avez qu'à cocher la case « GDPL » qui se trouve dans le sous menu « mes services » (voir services offerts) de votre profil en ligne (zone membre).

D'ici quelques temps vous serez appelé(e) à être un acteur essentiel au succès du GDPL. Votre participation est importante, tant pour les kinésioles, pour le GDPL et que pour la population.

Ensemble, faisons de la population du Québec un peuple actif et en santé!

Votre président,

Francis Gilbert, Kinésioles